



田村市立都路小学校 学校だより

都路

小さな学校・大きな家族

【通巻第137号】

未来を創る人間性豊かな都路っ子の育成

みずから進んで学ぶ子ども
やさしく思いやりのある子ども
こん気強くやりぬく子ども
じぶんのよさに自信を持ち、さらに伸びようとする心

令和6年10月29日(火) 発行責任者 校長 鹿俣 晶子

都路小HP (R6.10.29現在)

訪問者 838, 580

アドレス 都路小 学校



五十人山登山～地域の史跡を巡りました～

10月25日（金）、秋晴れの気持ちのいい青空の下、全校生で五十人山に登りました。灯台下暗し、と言われるように、身近な物には意外と気づきにくく、意識しないとその素晴らしさを知ることはできないものです。今年度は、全校生で地域の史跡に触れて、身近にある名所を知り、これからも大切にしていこうとする気持ちを持ってほしいと思いました。子ども達にとっては、初めて見ることや知ることも多かったようです。



傾斜がきつく、泣いてしまう子も・励まし合って登りました。



「古代亀石」で記念写真。大きさや重さを知って、びっくりしていました。

ふるさと「都路」に触れた子ども達。このような史跡が自分たちの学区にあることを、誇りにしているといつてほしいと思います。



「五十人石」で記念写真。全校生は30人。先生方も一緒に、全員で石に乗りました。



中野区平和の森小学校 とオンライン交流



10/8日(火)
中野区立平和の森小学校と本校の5年生が、オンラインで算数の授業交流を行いました。東京の友達の考えを聞き、自分たちの学びをさらに深めました。

地域の方と・・ ちょこっとふれあい第2弾



10/23日(水)2回目の地域の方との交流を行いました。笑顔でいさつや話ができる児童が増えていました。11月は27日(水)に来てくださいます。

校長講話から・・・子ども達に伝えたこと・・・

田村地区の小中学校は、「2期制」といって、4月からの1年をちょうど半分に分けています。10月に行なった前期終わりの「終業式」と、後期始まりの「始業式」で、校長が話したことを紹介します。



終業式にて

「がんばった自分に丸をあげることは大切」

4月からをふり返り、がんばった自分に丸をあげよう、と話しました。自分を肯定する気持ち（自己肯定感）を持つことの大切さを、伝えたいと思いました。



始業式にて

「失敗は成功のもと」

失敗してもあきらめずに進んでいけば、きっといいことに出会える。それが成功につながっていく。後期、がんばってもうまくいかない時、あきらめずに、少しずつでも進んでほしい。回り道しても、自分にとつてプラスにしていこうとするたくましさを持ってほしい、と伝えました。



中学校への乗り入れ授業

都路地区では、小学校と中学校、さらに幼稚園がそのつながりを大切にして、子ども達の教育活動を進めています。10月22日（火）に、小学校の高学年の先生が中学校に出向き、授業に参加しました。中学校での学習を見据えて、小学校での授業をさらにより良いものにしていきたいと思います。



5年担任 数学の授業



6年担任 英語の授業

みやこじ商工祭 10/19 (土)

商工祭で「都路太鼓」を披露しました。客席にいた方が、「感動して涙が出たよ」と演奏後の子ども達に話してくださいました。送迎、持ち物の準備等お世話になりました。



冬の交通事故防止

駐在所長の吉田様を講師としてお招きし、交通事故防止、冬の安全な走行について講話をいただきました。不祥事防止のために、先生方も研修を深めています。

10/21 (月)



11月のおもな行事

2日（土）学習発表会

11/2日（土）は、オープンスクールの日になっており、校内に自由に足を運べます。ぜひいらしてください。

3日（日）都路こどもみこし 10:00～保健センター（参加できる方は、お願いします）

12日（火）阿武隈風力発電見学 5・6年

15日（金）避難訓練

22日（金）、25日（月）書き初め指導 橋本幸子先生

12日（火）～14日（木）、19日（火）～21日（木）、26日（火）～28日（木）葛尾小との合同体育